Jesucristo, nuestro único Señor y Salvador

Ante las caricaturas de la Iglesia y de la fe que presentan el llamado Evangelio de Judas y la película el Código da Vinci, la revista "Iglesia de Santiago" ha publicado una edición especial llamada "Jesucristo, nuestro único Señor y Salvador" para ayudar a las comunidades eclesiales y a todos los fieles a reflexionar.

Estas son las palabras de la presentación de esta edición, hecha por Mons. Cristián Contreras, Obispo Auxiliar de Santiago.

JESUCRISTO, NUESTRO ÚNICO SEÑOR Y SALVADOR

Dice San Pedro: " den gloria a Cristo, el Señor, y estén siempre dispuestos a dar razón de su esperanza a todo el que les pida explicaciones " (1 Pedro 3, 15).

Nuestro Señor Jesucristo ha sido desde el principio signo de contradicción. También lo es la Iglesia, instituida y asistida por Cristo " como comunidad de fe, esperanza y caridad, (...) comunicando mediante ella la verdad y la gracia a todos " (Concilio Vaticano II, Constitución Lumen Gentiun, 8).

No debemos desesperar, menos temer, que desde diversas corrientes ideológicas, culturales y expresiones "artísticas", a nivel mundial y también en nuestro país, ofendan al Señor y a la Virgen Santa y hagan caricaturas de la Iglesia y de la fe.

Hemos sido testigos en los días previos a Semana Santa de la presentación, con gran despliegue publicitario, de un documental sobre el hallazgo de un manuscrito sobre el llamado "Evangelio de Judas". Igualmente, por estos días, una película basada en el libro "El Código da Vinci" busca sembrar sospechas acerca de nuestra fe. Sin duda estamos ante una industria que tiene un objetivo claro: buscar el lucro económico menoscabando y ridiculizando nuestra fe.

Con la finalidad de que nuestras comunidades eclesiales y fieles en general puedan reflexionar sobre estos temas y sobre la verdad de Jesucristo, nuestro único Señor y Salvador, la revista "Iglesia de

Santiago" ofrece este especial a sus lectores. En éste se recogen opiniones fundamentadas sobre los temas antes mencionados: el denominado Evangelio de Judas y el Código da Vinci. Además ofrecemos las conferencias que dictaron Monseñor Andrés Arteaga, Obispo Auxiliar de Santiago, y el Pbro. Samuel Fernández, decano de la Facultad de Teología de la Pontificia Universidad Católica de Chile, en el seminario "Dios y hombre verdadero", organizado por la Universidad de Los Andes, Estas exposiciones nos ayudarán a comprender mejor la verdad de Jesucristo.

Los invito a leer en familia y en comunidad estas reflexiones. Así podremos dar razón de la esperanza que nos anima y tendremos argumentos necesarios para propagar al mundo que Jesucristo es el único Señor y Salvador.

Recordemos nuevamente al Apóstol Pedro: " Cuando les dimos a conocer la venida con poder de nuestro Señor Jesucristo, no lo hicimos inspirados por fantásticas leyendas, sino porque fuimos testigos oculares de su grandeza. El recibió, en efecto, honor y gloria de Dios Padre cuando vino sobre él aquella voz que procedía del Dios sublime: Este es mi Hijo amado, en quien me complazco'. Y esta es la voz, venida del cielo, que nosotros escuchamos cuando estábamos con él en la montaña santa " (2 Pedro 1, 16-18).

Por tanto, nada de temores paralizantes. Por el contrario, basados en la fe, la razón, la experiencia milenaria de la Iglesia, el aporte de los pastores y teólogos, mantengamos viva la fe, la esperanza y la caridad. Encomiendo los frutos de estas reflexiones y estudios a la protección maternal de la Virgen Santa. Que Ella nos acompañe en este tiempo pascual en espera de la celebración de Pentecostés. Pidamos los dones de sabiduría y fortaleza para seguir anunciando a Jesucristo en su Iglesia.

+ Cristián Contreras Villarroel

Obispo Auxiliar de Santiago

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-cl/article/jesucristo-nuestro-unico-senor-y-salvador/</u> (12/12/2025)